
　皆様今晩は　先週は休会でしたので二週間ぶり
でございます。めっきり日脚が短くなり冬がすぐ
そこまできているような今日この頃です。
　本日のお客様は石﨑パスト会長のゲストでプロ
野球元阪神タイガース永尾泰憲様。現在は佐賀県
立佐賀西高等学校　栄城野球部コーチを務められ
ています。後ほど卓話よろしくお願いいたします。
　そして小林パスト会長ゲストでチャーターメン
バーの浅井勇夫様がお見えになっています。最後
まで例会をお楽しみください。
　本年度 7 月に逝去されました元会長エレクトの
渋谷清明様の奥様がご挨拶にお見えになっていま
す。後ほどよろしくお願いいたします。　
　11 月 18 日（金）には社会奉仕、国際奉仕担当
の炉辺談話が開催されました。次週 12 月 5 日の
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卓話で報告がございます。11 月 19 日（土）には、
地区補助金を使った社会奉仕事業、大変ご苦労を
おかけしました。特に清水委員長には準備に、交
渉に有難うございました。詳細につきましては後
ほどご報告があります。
　本日は「ロータリーの友」誌 11 月号の推奨記
事の中から、友愛の広場に投稿された、福岡平成

お話し致します。
　昨年度の地区大会で特別表彰をされました。そ
の理由はホームクラブの例会 1000 回皆勤達成で
す。
創立会員でしたので第 1 例会から約 23 年かけて
達成した記録です。
　その中で例会出席は「義務」なのか！確かに標
準ロータリークラブ定款を見れば、義務的表現が
用いられているし、雑誌購読の義務などと並列的

例会出席は「権利」だという。ロータリーに入会
しそれぞれの分野で活躍する会員と毎週顔を合わ
せて歓談することができる。多種多様なゲストを
招き、刺激的な卓話を聞く機会を得られる。これ
を「義務」だと感じれば実にもったいない話では
ないか、というのである。
　ロータリアンになったからこそ得られるチャン
ス。これはまさに「権利」以外の何ものでもない
と話されています。詳しくは「ロータリーの友」
11 月号縦組記事 P13 に書かれていますので興味
のある方は読んで下さい。
これで会長挨拶と致します。



出席報告
●会　員　数 49名 ●来　　　客 0名
●出席会員数 43名 ●本日の出席率 91.49％
●10月31の出席率（メーキャップ含む）100％

出席委員会　佐藤委員長

ゲスト紹介 親睦活動委員　　坂本会員 お誕生日の御祝　12月

ゲスト紹介 親睦活動委員　　坂本会員

ロータリー財団委員会 堀委員長

佐賀県立佐賀西高等学校　　　　 栄城野球部コーチ
プロ野球　元阪神タイガース　　 永尾泰憲　　様
元吹田西 RC　チャーターメンバー　　浅井勇夫　　様
渋谷会員奥様　　　　　　　　　　渋谷祥子 　様

1．12 月 9 ～ 10 日に開催されます地区大会当日
の名札が届きました。バーコード入りですので、
当日はお忘れないようにご持参ください。また、
当日のご案内とお願いも BOX にお配りしましたの
でご確認ください。
2．本会議前日12月9日の分科会につきましてロー
タリー財団 100 周年記念への参加要請が届いてお
ります。回覧致しますのでご出欠のご記入をお願
いいたします。また、バーチャル・リアリティ「ポ
リオ根絶」の旅へもご参加下さい。こちらは 12
月 10 日も体験して頂け予約は不要です。
3．例会場変更のお知らせ
大阪うつぼRC　2017年1月より（1月10日 (火 )）
新会場　ホテルモントレ大阪　　TEL：
06-6458-7111　FAX ：06-6458-5200
http://www.hotelmonterey.co.jp/
例会日は火曜日　現行どおり　例会時間は 18 時
現行どおり
4．本例会後に理事会を開催致します。理事の方は
ご出席ください。 

会員
昭和　28 年　12 月 3 日　 本田　会員
　　　12 年　12 月 10 日　尾家　会員
　　　35 年　12 月 17 日　木田　会員　
　　　33 年　12 月 26 日　近藤　会員
　　　　　　　　　　　　　以上 4名
会員夫人
　　　　12 月　18 日　澤井　会員夫人
　　　　12 月　22 日　佐藤　会員夫人
　　　　12 月　29 日　梶山　会員夫人
　　　　　　　　　　　　　　以上 3名

　本日、田中（慶）会員、髙木会員、由上会員、
清水（大）会員、矢倉会員より特別寄付を頂きま
した。ご協力ありがとうございました。12 月度の
ロータリー財団のレートは 1 ドル＝106 円となり
日本円で 16,960 円（160 ドル）となります。宜
しくお願い致します。

社会奉仕委員会 清水理事

　今年度の地区補助金を活用した社会奉仕事業で
あります、社会福祉法人大阪西本願寺常照園児童
養護施設への自転車寄贈式及び自転車の取扱い指
導講習会を 11 月 19 日（土）に常照園にて開催致
しました。
　当日は雨のため室内での開催となりましたが、
寄贈式のあと「 くわはら自転車店 」の桑原 徹行
様はじめ 3 名のスタッフと当クラブ会員が一緒に
なって自転車のパンク修理等の指導実演会を開催
致しました。
　参加者は井伊会長、梶山会員、紙谷会員、河邉
会員、近藤会員、高木会員、長屋会員、橋本幸治会員、
橋本徹也会員、堀会員、本田会員、水谷会員、清
水大吾の 13 名でした。
皆様お足元の悪い中ご参加頂きありがとうござい
ました。

●渋谷清明夫人：皆様大変お世話になりました。
●浅井　様：久し振りの旧友にお会いして。
●井伊会員：永尾泰憲さん　卓話よろしくお願いい
たします。
●石﨑会員：永尾泰憲氏を卓話にお迎えして。



●鈴木会員：なつかしい浅井さんにお会いして、嬉
しくてニコニコ
●小林会員：旧友浅井さんをお迎えして
●郷上会員：梶山さん大変お世話に、誠に有難うご
ざいます。
●木下会員：今年終盤ゴルフのスウィング改善を目
指しておりますがなかなかうまくいきません。明後

本日のニコニコ箱　　　34,000 円

累計のニコニコ箱　　 516,000 円

日のコンペ大叩きします！！
●大藤会員：澁谷元エレクトのご冥福をお祈りいた
します。
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【母校・EIJO 野球部への恩返し】

佐賀県立佐賀西高等学校　栄城野球部コーチ
プロ野球　元阪神タイガース　
永尾　泰憲　様

【自己紹介】
　1969 年  ( 昭和 44 年 ) 母校を卒業し、その年 4 
月にいすゞ自動車に入社、4 年間在籍し、ドラフ
トでプロ野球ヤクルト球団に入団。その後トレー

 （ 年 51 役現。籍移とスーガイタ神阪、鉄近、でド
37 歳まで）その間、2 球団で球団初、また阪神に
おいては 21 年ぶりの優勝を経験。ヤクルト・阪
神では日本一に輝いた。その後現役を終わり、阪
神タイガースにはコーチ・スカウトと現役を含め
て 30 年間お世話になり、2011 年、6 1 才でプロ
野球界を引退。
　それから 3 年後、2014 年、学生野球指導資格
回復制度によって、母校への指導が実現。

　2014 年 の 1 2 月から EIJO 野球部への恩返しが
始まり、プロ野球生活 39 年間の経験を生かし、
母校の甲子園出場  (58 年ぶりの ) を目指すことに
なる。

【その聞のエピソード】
ヤクルト時代　　
三原監督…声をかけられたら二軍落ち
広岡監督…阪急との日本シリーズ。“我々はセ・リー
グの覇者”
近鉄時代　
西本監督…日本シリーズの戦い方。過去大毎オリ



オンズ、阪急、近鉄
…羽田が監督に試合中殴られた
…藤瀬とヒット・盗塁の 2 走者（私）を交代
阪神時代　　　　
吉田監督…セ・リーグ優勝のカギは、あくまでも “挑
戦者 "
スカウト時代　　
野村監督…ドラフトでのサッチーの話
星野監督…岡田監督で SD になってからの話

コーチ時代  　　
新庄の話、“下半身は鍛えない ?　ジーパンが似合
わなくなるから ! ”

【母校の歴史伝統の紹介】

佐賀中学 ( 創立 140 周年 )
野球部 1902 年創部。
1921 年、主将の伊丹氏（※別紙佐賀新聞）が 
EIJO の胸マークを発案。

（高野連は全国でただ一つ、伝統を重んじ佐賀西の
“EIJO" のマークだけを許可している）
1922 年 ( 大正 11 年 ) から 3 年連続全国大会出場。
大正 13 年から甲子園球場。

　昭和に入ってからも、昭和 2 年から 4 年と、3
年連続全国大会 ( 甲子園大会 ) 出場。
学校制度が変わり、佐賀高になってから昭和 33
年甲子園出場。計 7 回出場している。 
それ以来、58 年間、甲子園出場はありません。ま
してや 3 校分離して伝統を引きついだ西高 EIJO 野 
球部は 53 年間甲子園出場はない。

　そこで 2014 年からこのような制度ができ、高
校から社会人野球 4 年間、そしてスカウト、コー
チを含め プロ野球 39 年間の経験を選手たち、コー
チとして先生方に伝えられたらと、2 年目が終わ
り、66 才に なっていますが懸命に頑張っていま
す。 3 年目の来年は必ず結果を出したいと思いま
す。それができなければコーチ “クビ” です。大
阪に静かに帰ってきます。
どうか来年夏の甲子園での EIJO のユニフォームを
注目してください。

永尾泰憲氏プロフィール　
　1950 年 5 月 2 日生まれ、現在 66 歳。1969 年 
3 月県立佐賀西高等学校を卒業、 社会人野球のい
すゞ自動車に入団、1972 年ドラフト 1 位でヤク
ルト入団、1975 年には、チーム初の日本一を体
験した。その年のオフにトレードで近鉄へ移籍。 
在籍 3 年間でチームの 2 度のリーグ優勝を経験し
た。
　1982 年 1 月阪神に移籍。1985 年代打で活躍、
21 年ぶりのリーグ優勝、そして日本一に貢献した。
その年 1000 試合出場を果たし 1987 年に現役を
引退。
　その後は阪神のコーチ、スカウトを務め、2011 
年に退任。2013 年プロ野球経験者による学生野
球資格回復を習得され、2014 年 12 月より「母校
への恩返し」とのおもいで、佐賀西高校のコーチ
に就任。

◆佐賀西高は今年創立 140  周年を迎えた。佐賀城
跡内にあり別名「栄城」と称 され、野球ユニホー
ムの胸のマーク「EIJO」 は日本高野連の規定で校
名の使用 が義務づけられているが、伝統を理由に
全国で唯一の例外が認められている。




